



PROCEDURES Airbus A320 FF

PRE REQUIS :

- Lire les check listes Pré Requis
- Appliquer les réglages de Pré Connexion relatif à l'appareil

Volenduo : Groupe pratiquant le vol en cockpit partagé
Site : Cliquez sur l'image au dessus http://www.serv-rv.fr/Forum_vpi/
Contact : volenduo@laposte.net
Licence d'utilisation (cliquez sur l'icone pour infos)

Volenduo : Group practicing shared cockpit flight
Site: Click on the image above (http://www.serv-rv.fr/Forum_vpi/)
Contact: volenduo@laposte.net
Licence of use (click on icon for infos)



Les documents contenus dans cette archive ne respectent pas totalement les procédures « officielles » de l'Airbus A320.

Nous avons adapté le chargement du carburant, des passagers et du fret aux spécificités de l'Airbus A320 de la société Flight Factor et certaines parties des procédures à la pratique du vol en cockpit partagé à l'aide du plugin Smartcopilot.

Comme l'indique la licence l'ensemble des documents présent est redistribuable, modifiable aux conditions de citer la source (**Volenduo** http://www.serv-rv.fr/Forum_vpi/) et de ne pas intégrer ces documents, même modifiés, à des fichiers à accès payant.

Utilisations des fichiers présent dans l'archive :

Volenduo_Procedures_Checklist_FlowPattern_Schema_A320FF_v2.6.pdf

Ce document est la version complète utilisable sur PC, tablette et autres systèmes capable de lire de PDF. La navigation à l'intérieur du document est facilité par la présence d'icone.

Volenduo_Procedures_A320FF_v2.6.pdf

Volenduo_Checklist_A320FF_v2.6.pdf

Volenduo_Annexes_A320FF_v2.6.pdf

Ces documents sont les versions imprimables.

Volenduo_Lizez_Moi_ReadMe.pdf

Ce document

Bons vols

L'équipe de Volenduo

The documents in this archive do not fully comply with the "official" procedures of the Airbus A320.

We have adapted the loading of fuel, passengers and cargo to the specificities of the Flight Factor Airbus A320 and some parts of the procedures to the practice of shared cockpit flight using the Smartcopilot plugin.

As indicated in the licence, all the documents present are redistributable, modifiable under the conditions of quoting the source (VolenduO http://www.serv-rv.fr/Forum_vpi/) and not to integrate these documents, even modified, in files with paid access.

Uses of the files in the :

VolenduO_Procedures_Checklist_FlowPattern_Schema_A320FF_v2.6.pdf

This document is the full version usable on PC, tablet and other systems capable of reading PDF. Navigation within the document is made easier by the presence of icons.

VolenduO_Procedures_A320FF_v2.6.pdf

VolenduO_Checklist_A320FF_v2.6.pdf

VolenduO_Annexes_A320FF_v2.6.pdf

These documents are the printable versions.

VolenduO_Lizez_Moi_ReadMe.pdf

This document

Good flights

The Volenduo team